



Ven y participa. El futuro es ahora!

6 de agosto  
Playa San Nicolás  
a partir de las 17:30

Canjea la basura  
de tu playa



Artículos-regalo  
en Eco-mercado

Programa de gestión integral de ecosistemas del litoral: investigación y descontaminación de micro, meso y macro-residuos. Conservación de espacios naturales protegidos y divulgación ambiental.



El Ayuntamiento de Adra, en colaboración con la Universidad de Almería y el Centro de Investigación de Colecciones Científicas de la Universidad de Almería (CECOUAL) trae a la ciudad 'Mi playa bonita'. Un proyecto de descontaminación de micro-residuos en playas de alta afluencia turística y la puesta en valor y conservación de los ecosistemas del litoral, así como del fortalecimiento turística de calidad, que tendrá lugar este viernes 6 de agosto, en la playa de San Nicolás, de 17:30 a 21:00 horas.

A quienes colaboren en esta actividad se les ofrecerá una recompensa, un trueque por artículos de regalo de un ecomercado que ofrece una amplia gama de productos realizados en reciclaje artístico apostando por la reutilización, la economía circular. Además, se expondrá una muestra de una obra en reciclaje artístico junto a un museo de residuos marinos y fotografías que ponen de manifiesto la gran problemática medioambiental de los residuos marinos.

Con la celebración de este proyecto de educación ambiental, el Consistorio continúa trabajando para concienciar y sensibilizar a los vecinos y vecinas de la ciudad de Adra de la importancia de respetar el medio ambiente y de conservar el planeta, con gestos tan importantes como el correcto reciclado, para evitar la contaminación y que los residuos acaben en el mar, afectando a la flora y fauna que habitan en él. Bajo el lema 'Ven y participa. El futuro es hoy', desde el Consistorio animan a la participación de abderitanos, abderitanas y visitantes.

Adra, 4 de agosto de 2021